



**Retour en images sur le concert flamboyant d'Izïa, organisé le vendredi 17 Janvier à l'Oasis. La chanteuse a joué devant plus de 1 000 spectateurs. Pendant sa prestation, elle a salué l'officialisation du label SMAC (Scène de musiques actuelles) obtenue par Superforma.**

**Crédits photos :** Misa Isobel <https://www.facebook.com/misaisobelphotographie/>



Lee-Ann Curren, jeune artiste franco-américaine et ancienne championne de surf, a ouvert la soirée.



## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)